

夏に入り、35度を超える暑い日が続いていますね！奄美高校ではそんな猛暑にも負けず、一学期を走り抜けました！そんな様子を御紹介します。

【機械電気科】工業技術基礎(1年生)

機械電気科1年1組,2組合同で、工業技術基礎が行われました。今回は、ライフイズテック レッスンを実施しました。ライフイズテック レッスンは情報Iの全単元に対応する、AIまで学べる学習教材と、授業の計画・実施を支援する先生向けツールをオールインワンで提供しています。個別最適な学習を実現するクラウド教材であり、「つくりながら学ぶ」ことで、理解が深まり、学習の定着につながるものです。ログインするまで時間のかかる生徒も、慣れてくるとスイスイと進んでいきます。



【商業科】ビジネスコミュニケーション(2年生)

商業科2年生ではビジネスコミュニケーションでビジネスマナーについて勉強しています。今回は、お茶の接待のマナーを実施しました。社会人になれば、来客にお茶を出す場面もあります。これも大切な仕事の一つですので、気配りの行き届いたおもてなしをできるようにしたいです。周りとの良好な信頼関係を築くためには、ビジネスマナーやビジネスの場面に応じたコミュニケーションの方法を身に付ける必要があります。ビジネスコミュニケーションでは、これからもさまざまなビジネスシーンを通じたコミュニケーションのとり方を勉強していきます。



【商業・情報処理科】総合実践(3年生)

商業科・情報処理科3年生の総合実践の授業では、名刺交換・アポイントメントの取り方について学びました。商業科・情報処理科の3年生は、企業や地域の方々の協力をいただき「奄ふるプロジェクト」を進めています。名刺交換では、身だしなみや名刺をすぐ取り出せるように準備しておくこと、机越しに自己紹介をしないこと、名刺を渡すときの向きなど様々な注意事項を確認してから実践しました。相手に失礼のない応対ができるように、繰り返し練習してビジネスマナーを身に付けていきます。



【家政科】保育特別講座(3年生)

7月1日(月)に保育基礎を学ぶ家政科3年生を対象に、奄美看護福祉専門学校の講師による特別講座が行われました。「リトミック」と呼ばれる音楽に合わせて体を動かし、表現力を養う教育法を体験しながら、子どもの体の発達や保育士の仕事について学ぶことができました。奄美看護福祉専門学校では、奄美大島ならではの方言を用いたわらべ歌を用いており、生徒は「方言が難しくわからないものもあったが、とても楽しかった」と話していました。



【衛生看護科】基礎看護実習(2年生)

基礎看護実習で電法(あんぼう)の実習を行いました。電法とは、全身や身体の一部を温めたり冷やすことで、症状の改善や身体的・精神的な安楽を図る目的があります。目的に応じて温める温電法(おんあんぼう)と冷やす冷電法(れいあんぼう)があり、患者さんの状態に合わせて選択します。今回は、発熱した患者さんに氷枕を貼用する、という設定で実施しました。氷を氷枕の半分程度入れたあと、氷の隙間を埋める程度の水を入れます。準備ができたなら患者さんの枕をはずし、氷枕を貼用します。患者役の生徒は、頭がひんやりして気持ちよさそうにしていました。



／PICK UP／

あまこうの部活

【ぎふ総文】【全国大会出場】美術部

7月31日～8月4日にかけて、岐阜県にて行われた第48回全国高等学校総合文化祭(2024岐阜総文)の美術・工芸部門に情報処理科3年生の井口 響さん(朝日中)が鹿児島県代表として出展しました。出展した作品は、鉄溶接とプラスチックを組み合わせた彫刻作品です。全国から選りすぐりの作品が展示されている作品展に参加し、制作者同士で交流できたことが一番の勉強になりました。今後の作品制作にいかしていきたいです。



【NHK杯】【全国大会出場】放送部

7月23日～25日にかけて行われた第71回NHK杯全国高等学校放送コンテストに放送部が初めて出場しました。6月に行われた鹿児島県予選大会において優秀賞をいただき、奄美高校としては初の出場となりました。出品した作品は「奄美大島」をテーマにした作品で、当日は島の様子が伝わる作品だったと温かい講評をいただきました。これからも放送部の活躍に御期待ください。



一日体験入学の様子

7月22日(月)に中学生一日体験入学が行われました。各学科の特色ある授業はいかがだったでしょうか？



9月の行事

9月 2日(月) 始業式

9月 7日(土) 第55回体育祭

9月12日(木) 進路出発式

9月 24日(火)～ いじめ問題を考える週間

9月 27日(金)